



PAN emplaza a diputados a emitir posicionamiento sobre acuerdo México-EU; “lejos de honrarnos, nos sigue doblegando”

2 h •  2 minutos de lectura



La bancada del **PAN** en la Cámara de Diputados emplazó a la Mesa Directiva y la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) a discutir y presentar un posicionamiento sobre los acuerdos avalados por el gobierno mexicano con el presidente estadounidense **Donald Trump**.

“Lejos de honrarnos, nos sigue doblegando y ubicándonos como su patio trasero. ¿**10 mil elementos** de la **Guardia Nacional** pagados por las y los mexicanos para cuidarle a Estados Unidos la frontera sur a cambio de un mes de prórroga a los aranceles? ¿Lograron una disculpa por llamarles narco-gobierno? ¡No, eso queda intacto! ¿Quién es su negociador? ¡Para despedirlo!”, señaló **Noemí Luna**, vicecoordinadora panista.

Indicó que, dada la delicadeza y trascendencia del tema -ya que hasta el oficialismo fijó una postura e interpretó el **Himno Nacional** “en defensa de nuestra soberanía el sábado”- deberían estar convocando con carácter de urgente a las comisiones de Asuntos Frontera Norte; Frontera Sur; Asuntos Migratorios; Atención a Grupos Vulnerables; Defensa Nacional; Derechos Humanos; Economía, Comercio y Competitividad; Federalismo y Desarrollo Municipal; Gobernación y Población; Presupuesto y Cuenta Pública; Protección Civil y Prevención de Desastres; Relaciones Exteriores; Salud; Vivienda, y Transparencia y Anticorrupción para fijar una ruta que ayude a las y los mexicanos, no a EUA.

[PAN emplaza a diputados a emitir posicionamiento sobre acuerdo México-EU; “lejos de honrarnos, nos sigue doblegando”](#)